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Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às quinze horas, de forma virtual, utilizando-se de recurso 

online, o Aplicativo Google Meet, foi realizada a segunda reunião ordinária do ano de 2021 do Conselho Municipal de 

Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes do poder público: 

Ana Beatriz Frata Bronca e Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino (Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento); 

Marinalva Madela de Brito (Secretaria Municipal de Assistência Social); Lívia Maria Vetorelli Borges (Secretaria Municipal 

de Saúde); Larissa Tiago Volpi e Leila Nasser Lopes (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo); e 

Representantes da sociedade civil: Ricardo Augusto Diogo Sanches (Associação Damas da Caridade); Natasha Ap. Grande 

de França (UNIRP); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); Teresa Cristina Castilho Gorayeb (FATEC); Camila Barbosa 

Gramado Bianchi (SESC); Ana Lúcia Barretto Penna (UNESP); Geni Marques da Silva (Sindicato de Hotéis, Restaurantes, 

Bares e Similares); Alexandre Melinsky (SENAC); Frank Willian Soares (Cooperiopreto). Convidados: Camila Pacífico Sparvoli 

(Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento), Lucimeire Aparecida Zaniboni (Secretaria Mun. de Agricultura e 

Abastecimento) e Mariana Mathias (Nutrição / UNIP). A abertura da reunião ficou a cargo da primeira Secretária do 

COMSEA, Srta. Ana Beatriz Bronca, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de pauta da reunião: validação 

da ata da reunião anterior, dia 30/06/2021. A referida ata foi lida e, não havendo propostas de alteração do conteúdo da 

ata, a mesma foi aprovada pelos conselheiros presentes. Passando à discussão do segundo ponto da pauta, “Apresentação 

sobre as ações de retorno as aulas – alimentação escolar da rede e das parceiras”, Ana Beatriz explicou que em virtude 

do retorno parcial das aulas e de reunião realizada com a rede, foi definido que além dos gêneros fornecidos 

para que as escolas fizessem as refeições para os alunos que estão em atividades presenciais, haveria mais 

uma entrega de kits em agosto e uma em setembro para todos os alunos cadastrados, tendo em vista serem 

meses de transição do retorno das crianças na escola. Passando ao terceiro ponto de pauta: “Apresentação 

sobre o projeto de implantação das Unidades de Segurança Alimentar” a Srta. Ana Beatriz informou sobre a 

ideia base da criação das Unidades de Segurança Alimentar, como ela está sendo estruturada, e apresentou 

aos membros as técnicas da Secretaria de Agricultura, Camila Pacífico Sparvoli e Lucimeire Aparecida 

Zaniboni, as quais explicaram um pouco sobre o trabalho feito em campo no intuito de conhecer as entidades 

e OSCs presentes em cada parte dos territórios para a implantação do projeto das Unidades de SAN. 

Ressaltaram a importância do trabalho que vem sendo desenvolvido pelo terceiro setor como braço de apoio 

do poder público. Entrando no quarto e último ponto de pauta: “Retomada das discussões para elaboração 

da Conferência de Segurança Alimentar”, Ana Beatriz informou que, como um pedido do próprio presidente 

do Conselho, foi retomada a questão de elaboração da Conferência. Portanto, fez o levantamento do que 

havia sido estabelecido no período anterior à pandemia, e fez a leitura do tema central e dos eixos 

anteriormente definidos. Os membros aprovaram em manter tudo conforme estava. Ana relembrou ainda 

sobre a Comissão Organizadora outrora definida, e abriu a plenária para definição de nova Comissão 

Organizadora, tendo em vista algumas mudanças de membros. Logo, a nova Comissão organizadora ficou 

assim definida: Ana Beatriz, Claudinéia, Ricardo, Lívia, Marinalva, Luciana, Geni, Teresa e ainda as convidadas 

que se voluntariaram: Camila (SMAA), Lucimeire (SMAA), e Mariana (Unip). Após comissão definida, acordou-se que 

a Srta. Ana Beatriz faria um grupo específico para que a comissão tratasse das próximas ações e reuniões de trabalho a 

respeito da Conferência. Sem mais manifestações a respeito desse último ponto de pauta, Ana fez um breve informe sobre 

o envio da pesquisa – “Indicadores da população idosa de São José do Rio Preto” encaminhada ao COMSEA, e que também 

se encontrava no portal da prefeitura, a qual contêm dados relevantes para toda a análise que envolve a questão da 

insegurança alimentar da população idosa de Rio Preto. A Sra. Camila informou que iria encaminhar o link no grupo de 

WhatsApp do COMSEA para que todos pudessem acessar. Não havendo mais pontos de pauta, deu-se por encerrada a 

reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.  
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